

## An die Vereine der Region 4 – Bezirk Ulm

Liebe Verantwortliche,

in dieser Spielzeit wird die Qualifikation zu den Regionspokalmeisterschaften für Verbandsklassen wieder in gewohnter Form stattfinden.

Spielklassen:

A-Klasse → Verbandsoberliga, Verbandsliga, Landesliga

B-Klasse → Landesklasse, Bezirksliga

C-Klasse → Bezirksklasse und alle Spielklassen darunter

In den Spielklassen A bis C wird der Bezirk Ulm je einen Vertreter der Damen und Herren zum Regionspokalfinale melden.

Falls sich mehr als eine Mannschaft je Pokalspielklasse meldet, wird eine Qualifikation gespielt. Die genaue Durchführung ist abhängig von der Anzahl der Meldungen und wird nach Ablauf der Meldefrist bekannt gegeben.

**Meldefrist Bezirk Ulm: Donnerstag 29. Dezember 2022**

Die einzelnen Mannschaftskämpfe selbst werden wie gewohnt im Spielsystem gemäß WO E 6.4.2 (Modifiziertes Swaythling-Cup-System) ausgetragen.

Die Anmeldung zur Qualifikationsrunde ist kostenlos. Nur die Mannschaften die diese Runde überstehen und dann auch am Regionspokalturnier teilnehmen bezahlen eine Teilnehmergebühr in Höhe von 25,- €.

**Das Regionspokalfinale findet am 12. März 2023 beim VFL Gerstetten statt.**

Georg-Fink-Halle  
89547 Gerstetten  
Friedrichstraße 45

Die drei anderen Bezirke der Region 4 - Allgäu-Bodensee, Donau und Ostalb - werden ebenfalls je einen Vertreter/Vertreterin ausspielen und zum Regionspokalfinale entsenden. Dadurch ergibt sich jeweils ein Final 4-System (jeder gegen jeden) je Pokalspielklasse bei den Damen und Herren.

Es wird jeweils an zwei Tischen gespielt (insgesamt 12 Tische)

1. Runde 10:00 Uhr
2. Runde 12:30 Uhr
3. Runde 15:00 Uhr

Die Meldung erfolgt an den Regionsbeauftragten:  
Region 4 (Bezirke Allgäu-Bodensee, Donau, Ostalb und Ulm):  
Dr. Peter Aulkemeyer, Mail: [tischtennis@aulkemeyer.eu](mailto:tischtennis@aulkemeyer.eu)

**Die Qualifikation zu den Deutschen Pokalmeisterschaften für Leistungsklassen (TTBW – Pokalmeisterschaften) wird am 30. April** ausgetragen. Die Ausschreibung zu diesem Turnier wird rechtzeitig an die teilnehmenden Vereine des Regionspokals verschickt.

Mit sportlichen Grüßen  
Peter Aulkemeyer